



# 三角帆

＜あいさつ えがお おもいやり＞

## 学んだこと・成長した姿を伝える

10月16日、学芸会を実施しました。劇、合唱、器楽、ダンスなど、学年ごと表現スタイルは様々でしたが、声や音楽や表現で野付小学校の教育と子どもたちの成長を多くのご家族の方に観ていただくことができました。ご多用の中、子どもたちのために足を運んでいただき、ありがとうございました。あたたかい拍手に包まれた子どもたちの笑顔を見て、学んだことや成長した姿を伝える喜びがある教育活動の大切さを再確認しました。前期は、感染症の状況から参観日等の自粛を余儀なくされましたが、頑張る子どもたちの姿を通して一人一人の成長の感動を共に感じていただけるよう、これからの教育活動を工夫していきます。

### ◆がんばる力

大好きな家族に観てもらいたい思いが子どもたちの背中を押し、より良い発表にしようとして何度も練習を重ねて本番に臨みました。粘り強く取り組むことの大切さ、ゴールイメージをもって頑張ることの意味や価値を実感し、これからのにつながる経験になりました。

### 「学芸会」を通して高めた力



1年生の発表「カップス」の息の合ったかわいい動き

### ◆認め合い関わり合う力

学芸会は、声を合わせる、タイミングを合わせる、力を合わせるなど、友達との協働が必須です。そのために、毎日、言葉を交わし考え合いながら前に進みました。切磋琢磨する過程で友達の良さを見つけたり、認め合ったり、困っている時はカバーしたり、人として生きていく上で大切な「関わり合う力」を高めることができました。



読み深めたお話の世界を表現した2年生「かさこじぞう」



練習を重ねることで音楽の感動を届けた5年生



裏方の仕事でも力を発揮(6年生)



個性が調和するみごとな演技(4年生)



力を合わせて表現する楽しさを伝えた3年生

### ◆表現する力

2年生の劇、3年生のリコーダー、5年生の器楽合奏は教科書教材でした。他の学年も、日常の授業の学びを発展させ発表することで、学びを深め表現する力が高まりました。



等身大の心の成長を表現し最後にメッセージを発表した6年生

## 野付の教育

## 「目指す」姿に出会う！！



中学生の音楽発表会を観賞する4・5・6年生



10月28日に「みなくる 大ホール」で行われた野付中学校の音楽発表会に、本校の4・5・6年生を招待していただきました。せっかくの機会なので最後の全員合唱を小学生も一緒に歌えるように、中学校の音楽の先生が来校してくださって歌唱指導をしてくださいました。

発表会当日は、中学生の圧倒的な声量、美しく響き合う歌声、全身全力で歌う姿に出会い、目に、耳に、心に焼き付けて帰ってきました。目指す姿に出会うかけがえのない経験になりました。野付中学校のみなさん、文化祭と音楽祭直前のお忙しい中、小学校での歌唱指導をしてくださった坂本先生、ありがとうございました。この経験と感動を、これからの生かしていきます。

# 11月の行事予定

日	曜	予 定
1	火	全校朝会 秋の個人懇談② 歯磨き指導1年 学校運営協議会第1部会 18:00
2	水	水曜日課 研修日⑩ 歯磨き指導2年 スケートリンク運営委員会総会 16:40
3	木	文化の日
4	金	秋の個人懇談③ はくちょう号(返却のみ)
5	土	
6	日	
7	月	秋の個人懇談④ 読書週間 かるた体験(3・4h) 1~4年
8	火	校内授業研 水曜日課
9	水	水曜日課 分掌部会
10	木	
11	金	自転車通学終了 午前授業 生と性の学習
12	土	
13	日	
14	月	委員会③ ウォークウイーク(18日まで)
15	火	水曜日課 研修日
16	水	水曜日課 職員会議 貯金日
17	木	消防署見学(3年生)
18	金	水曜日課 研修日
19	土	
20	日	
21	月	クラブ⑤(最終)【給・P週間~11/25】
22	火	全校交流集会(名刺交換ゲーム)
23	水	勤労感謝の日
24	木	尾岱沼派出所見学(3年生)
25	金	弁当の日
26	土	
27	日	
28	月	5時間授業【給・P 口座振替日】 別海町新聞の日
29	火	全校朝会
30	水	水曜日課 校務運営委員会

## <今後の予定>

○今年度も、地域の伝統文化を学ぶ取組としてかるた体験を実施します。11月7日(月)3時間目は1年生と2年生、4時間目は3年生と4年生の予定です。

○スケートシーズンがもうすぐです。スケートリンク造成に関わり、リンク運営委員会からPTAの皆さんにもご協力の依頼があります。まず、リンクのペンキ塗りは11月下旬となる見通しです。

○12月9日(金)は授業参観日となっております。詳細は後日連絡します。

○冬休みは12月24日(土)から1月16日(月)までです。

## ビブリオバトル

延期となっていた町内各学校代表による別海町ビブリオバトルは、10月29日(土)にみなくるで開催されました。野付小学校代表のISさん、SEさん、SKさんは、発表順が2番目という早い順番でしたが、堂々とした発表で、会場の人々に強い印象を与えました。



## わくわく読書会

10月21日別海町図書館から司書の方をお招きして、わくわく読書会を行いました。

絵本の読み聞かせや紹介、エプロンシアターだけでなく、実際にモノづくりをしてみるなど、あっという間に思える授業でした。まさに、わくわくするような読書会となりました。



## 宿泊学習に行ってきました

10月24日、25日にネイパル厚岸で5年生が宿泊学習を行いました。七宝焼き、焼き板クラフトづくり、ドミノ2000、

森のフォトラリー、室内雪合戦など、たくさん活動をしてきました。そんな中で、ドミノ2000はクラスによさがにじみ出る活動でした。ドミノは誰かがミスするとまた1から作り直さなければなりません。当然、「何をやっているんだ」といった、あきれたり苛立ったりする感情も出てしまいそうなものですが、「大丈夫だよ」「またやろう」と言葉をかけあって、お互いに気持ちよく活動できていました。

1泊2日で、色々な良さを見ることができました。



